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Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion en visio conférence le 25 mars 2024 

 

Assistent : C. SIBILLA(Présidente), JP. ALORO, M. CHEZE, A. PRIGENT, E. MITCHELL, M. PAUZIER 

en tant que salariée 
 

La commission s’est retrouvée en visioconférence pour les différentes actions pour la fin de 
saison 

 

1.  Grille tarifaire pour les événements 

La Ligue a une enveloppe de 1 500€ pour aider les clubs dans l’organisation d’événements. 

Maxime Cheze va travailler sur une grille tarifaire qui sera soumise au bureau de la Ligue d’ici 15 
jours. 

Des points en fonction de critères seront attribués pour chaque événement afin de déterminer 
quel sera le montant de l’aide offerte par la Ligue. Les événements seront  
 

2. Le Vollidef du 9 juin à Champigny sur Marne (Parc du Tremblay) 

Trois disciplines seront proposées lors de l’événement : un tournoi de green, un tournoi de beach 
et de l’initiation au volley assis. 

Les inscriptions devront être lancées le plus rapidement possible, le mode d’inscriptions devra 
être discuté par le Comité de travail du Vollidef mais cela se fera probablement via les clubs et 
les AS (et non des inscriptions individuelles). Toute inscription est définitive, aucun 
remboursement ne sera réalisé. S’il y a des inscriptions sur place, le tarif sera unique et plein pot. 

Une des priorités est également de trouver les bénévoles pour aider à l’organisation. 

La réunion du Comité de travail aura lieu le jeudi 28 mars. Nous demanderons s’il est possible de 
mixer les équipes. 
 

    Procès Verbal n°4 
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3. Coupe de France Fédérale 

La Ligue est intervenue dans le choix des clubs pour faire ramasseurs de balles. 
 

4. AG Fédérale 

L’accueil des participants se fera à deux endroits :  

A l’hôtel Le Tribe (St-Ouen) 

Au Conseil Régional (pour ceux qui logent à Porte de la Chapelle) 

La Ligue se chargera d’amener les bagages dans les chambres et d’y laisser les cadeaux 
également. 

La liste définitive des participants sera disponible le 13 avril, avec la répartition dans les hôtels et 
les participants qui se rendront à Orléans le samedi. 

Pour les cadeaux, les trousses Maxim’s ont été commandées, ainsi que les livres L’équipe. Les 
chemises devraient arriver également. 

Marion a demandé un devis pour les 120 pièces volley de la Monnaie de Paris. 

Nous aurons besoin de Maxime et Edwin le vendredi pour aider à l’organisation. 

Il faudra également prévoir un café d’accueil le vendredi directement au Conseil Régional. 
Arnauld se charge de demander au traiteur. 

 

5. Volleyades 2025 

Maxime a travaillé sur un document qui ressence les sites pour accueillir les équipes. Sébastien 
est déjà en contact avec le CREPS mais cela ne suffira pas pour héberger tout le monde. 

Il faudra également essayer de trouver des sponsors (pour la Ligue et non pour l’événement). 

Il faudra également trouver des solutions afin de sensibiliser l’ensemble des Comités 
Départementaux de la Région Île-de-France à se joindre à l’organisation de l’événement (ex : des 
salariés de Comité voulant s’impliquer dans l’organisation de l’événement). 

Appel à bénévole massif : la période d’avril constitue une période importante pour les dossiers 
scolaires des collégiens et lycéens, une expérience bénévole sur un évènement national pourrait 
être une belle expérience (réaliser des attestations à cet effet… CF : FFVolley).  

La question d’un équipementier textile de l’événement en capacité de faire les dotations de la 
Ligue Île-de-France, ainsi que les équipements des bénévoles ? 
 

6. Animations JO 

La Ligue va intervenir le 21 juillet et le 1er septembre sur une action de la Mairie de Paris. 

Il y a besoin d’animateurs pour le Club France du 9 au 11 août pour des animations de volley et 
beach-volley. Le matériel n’est pas prévu par le CNOSF donc il faudra le prévoir et le mettre à 
disposition des bénévoles (à coordonner avec la Fédération). 

Marion va envoyer un mail aux clubs pour leur expliquer le dispositif et voir si certains de leurs 
licenciés sont intéressés. Il faudra aussi demander à l’IFSVB s’ils peuvent mettre à disposition des  
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éducateurs (la difficulté est que ce sera hors période scolaire). 

Le déjeuner est offert sur place si la personne est présente en matinée, et un t-shirt lui sera 
également remis. 

La Commission souhaite que les entraîneurs qui postulent soient licenciés et surtout diplômés 
(Niveau 1 animateur au minimum). 

Il faudra briefer en amont les animateurs concernant le contenu des animations. 

Les salariés de la Ligue ne seront pas présents durant cette période. 
 
 
 

Fait le 25 mars 2024 

 
 

Présidente de la CRM Secrétaire de la CRM 

Chrystèle SIBILLA Arnaud PRIGENT 

 

 

 

 

 

 

 


